

Caerá sangre en sus manos

Felipe José Henríquez Madrid

*Caerá sangre  
en sus  
manos*



Felipe Henríquez

# Capítulo 1

## ***Plan camaleón***

- 1. Siempre se protege al infante***
- 2. Las reglas del mundo humano no afectan de gran manera***
- 3. Las treguas por un enemigo mayor son necesarias***
- 4. Toda acción tiene consecuencia***
- 5. La violencia crea más así que siempre estar listo pero nunca paranoico***
- 6. Las emociones en el campo de batalla solo sirven si te determinan a no morir***
- 7. Los inteligentes duran más***
- 8. Siempre hay que ejercitar el cuerpo y alma***
- 9. Ser discretos***
- 10. Saber camuflarse en cualquier entorno nuevo***

"Confidencial.

Tratado Amapola.

Firmado por: tachado, tachado, tachado, tachado , Alfa Monroe Lady Katherine, tachado, Señor Martini, Leslie Glenn, tachado Señor Wang, Ella

1 Ningún mundo es superior al otro y está prohibido buscar conquistar otro

2 Se prohíbe la interacción entre seres de distintos mundos.

3 Las únicas internaciones que se permiten es cuando hay sangre o por un mal común

4 Se prohíbe que al mundo humano le señalen la existencia de más mundos"

### **3 horas después de la hora cero**

—¡Me encanto tu duelo hijo! —Su padre sonreía con orgullo.

—¡Acabaste con mucha facilidad a tu oponente! —Su madre hizo un movimiento ridículo con su cabello—. Lo sacaste de tu madre.

—¡Mamá no es bueno disfrutar que otra persona pierda!

Dijo su hermana pequeña. Se rieron y cantaron algunas canciones. El auto con tranquilidad empezó a subir la colina. El sol se estaba ocultando. La calma se acabó al sentir un cambio brusco. Su madre había esquivado un auto blanco que venía a gran velocidad. Los adultos maldijeron y no se dieron cuenta de que un auto parecido venía atrás. En menos de un segundo todo empezó a dar vueltas y sintió un gran golpe que provocó que todo se oscureciera. Abrió los ojos y se sentía mareado. Estaba solo en auto volcado pero la puerta estaba abierta. Se arrastró con fuerza y pensando que algo malo estaba por pasar. Al salir se tapó la boca con espanto. Había lobos y se estaban comiendo a su familia. Lágrimas salieron de sus ojos pero su cabeza empezó a funcionar y una pregunta se formuló. ¿Por qué yo estaba en el auto y como abrieron la puerta?

—¡Jefe! —Una mujer estaba sentada en un tronco usando un celular—. ¡No estaba muerto!

Grito al ver que un lobo más grande de lo normal saltaba sobre él. Se asustó al sentir que el cuerpo lobuno cambiaba a uno humanoide. Era un hombre de pelo negro y de un solo ojo. Su dentadura tenía grandes colmillos y para la sorpresa de todos, mordió el cuello del joven. Los lobos empezaron a aullar y la mujer solo puso los ojos en blanco.

*"UCMI Confidencialidad*

*Se ha detectado una actualización de estado ilegal*

*Calculando: De H pasa a S3.1 OMEGA*

*POSIBILIDADES DE MORIR: 96%*

*Mandar a investigar de inmediato"*

### **2 Meses después de la hora cero**

Grito de dolor al sentir el cuchillo clavarse a su piel. Todo este tiempo había sufrido distintos tipos de tortura. Debido a que el tipo que lo mordió, que muchos le dicen alfa supremo, dijo que fue un error y que no pertenece a la manada. Cuando lo torturan le gritan que es una basura omega. Lo peor es que su cuerpo aumentó la velocidad de curación. Eso

enojo a los torturadores y aún no entiende nada.

—¿Vamos a tomar algo? —El guardia le sonrió a sus amigos—. ¡Este niño no hará nada!

Se rieron y se fueron. Sonrió ya que se iría de esta prisión. Agradeció que su hermanita le explicara sobre las criaturas de la noche. Con dificultad se relajó y pensó en su modo de salida. Un pequeño corte se escuchó en la habitación. El primer paso estaba listo. Se liberó bien y se asustó un poco al ver las garras que tenía. Las movió con nervios y agradeció a que volvieron a la normalidad.

—¡Espero que sirva ser un monstruo! —Miro su ropa sangrienta y se tiró al suelo para esconder su olor con la tierra rezando que no se dieran cuenta

En otro lado del bosque unos leñadores cortaban árboles. Una chica desnuda los observaba con curiosidad. Los trabajadores miraron un gran árbol y sonrieron ya que estaba permitido cortarlo. Sería mucho dinero. Con rapidez empezaron a cortarlo y con cada hachazo la mujer se retorció de dolor. Ese era el árbol que vivía y lloró al ver como caía. Respiró y se acercó enojada. Algunos la miraron con lujuria y solo una persona le preguntó si estaba bien. La persona que se preocupó se asustó al ver que sus ojos cambiaron a un verde brillante.

*"UCMI*

*Ser: S.10.1 Posibilidades de morir: 43%"*

—¡Adiós!

Solo el que se acercó con cuidado estaba vivo, los demás fueron estrangulados por las ramas de los otros árboles. Ella se acercó a su árbol y lo acarició.

—¡Vuelve a crecer mi amigo y perdóname por no defenderte! —Ella sonrió al sentir una brisa en su cara y miro a los cadáveres—. Yo no limpiaré esto.

Empezó a caminar con calma por un largo rato hasta que alguien la empujó. Se puso alerta y miro con curiosidad al joven que estaba hecho mierda. Se veía asustado y ella tocó la tierra para sentir que alguien venía.

—¡Ayúdame porf...! —Sus ojos cambiaron a blanco, la mujer sin dudar lo

agarró y lo puso sobre el suelo—. ¿Qué..?

Puso su mano sobre su boca para que no hablaré. El cuerpo del más joven se tensó al sentir que era cubierto por plantas. Cerró los ojos esperando morir pero después de unos segundos los abrió con miedo. Se sentía como si estuviera bajo una manta.

—¡Encuéntrelo perros callejeros! —El grito lleno el bosque y se escuchaban muchas pisadas.

—¡Saldremos en dos horas cachorro! Miró con curiosidad y se sentía cansado.

Intentó mantenerse despierto pero sus ojos se cerraron. Despertó con pereza y ahora estaba apoyado en un árbol. Se tapó los ojos al ver a la chica desnuda. Ella se rio y le señaló que miré sin problema. Ahora ella tenía un vestido amarillo. Se acercó a inspeccionar el traje y se dio cuenta de que estaba hecho de pétalos.

—¡Veo que eres nuevo en el mundo sobrenatural ya que todos saben que las ninfas tenemos está habilidad! —Se rio por la cara de inocencia—. ¿Cómo te llamas pequeño cachorro?

—¡Aurelio!

—Medio nombre igual —Se acercó y le extendió la mano—. ¡Leslie Glenn, ninfa del bosque!

Le aceptó la mano y sin dudarle contó todo lo que le había pasado. Ella se quedó meditando unos segundos y chasqueo los dedos.

—¡Correcto! —Empezó a caminar y Aurelio la siguió—. ¡Te llevo con alguien que te ayudará y tú me dices dónde está el árbol más grande!

Asintió ya que no parecía nada difícil saber eso con internet o un libro. Además ella le daba confianza. Después de unos minutos caminando llegaron a un lago.

—¿Segura que es por aquí?

—¡Por supuesto los árboles me guían y me hablan!

—¿Por qué no les pregunta en dónde está el árbol gigante que quieres?

—¡Son muy orgullosos con su tamaño!

Dejaron el tema ahí y Leslie le explicó algunas cosas. Ahora es un omega por ser rechazado por el alfa y eso significa que es más débil. Fue

capturado debido a que las mordidas a humanos están prohibidas. Lo más chocante es que haya cuatro mundos coexistiendo.

—¡Prima! —La ninfa saludo con alegría a una chica que estaba sentada en el agua.

UCMI Confidencial

*"Agente 3852. Necesitas un rango mayor para desbloquear información*

*POSIBILIDADES DE MORIR: 35%"*

—No se parecen en nada

—¿De qué hablas? —Se abrazaron—. ¡Yo soy de la tierra y ella del agua!

No entendía la lógica pero no le importaba ya que solo esperaba que esa mujer los ayudará. Leslie contó todo y la desconocida asiento lento escuchando todo.

—¡Los ayudaré pero cada uno me tiene que dar una gota de sangre!

En los dedos de Leslie aparecieron espinas y sin dudarlo pincho a ambos. La ninfa tuvo un poco de problemas para sacarle sangre al joven, Aurelio se quejó pero ella lo ignora. La sirena se rio y de su mano apareció una burbuja que atrapó la sangre.

—¡Ahora tienen que ir a la cafetería de la calle espinas! —Empezó a mover las manos y el agua empezó a brillar—. ¡Busquen a un hombre de sombrero rojo y él les facilitará las cosas!

Asintieron y la ninfa se lanzó desapareciendo. Aurelio respiró y se lanzó. El portal se cerró y de los árboles descendieron dos hombres.

***"UCMI Confidencial necesitas un rango de 9 estrellas para desbloquear"***

Eran dos gemelos

—¡La suerte nos quiere! —La mujer sonrió—. ¡Empezamos con el ritual!

Mientras tanto los jóvenes estaban tirados en el suelo. Se movieron con incomodidad y vieron que era un parque con una fuente.

—¿Por qué estoy seco?

—¡Magia obviamente! —La ninfa lo ayudo a levantarse—. ¡Vamos a buscar

al tipo!

*"Alerta Se ha detectado una entrada ilegal a la isla flor de loto, dar aviso si ocurre algo sospechoso y permiso para usar fuerza bruta si es necesario"*

El lobo se puso su parche y miro sin ninguna expresión los cadáveres. La mujer no soltaba si teléfono, las gemelas con tristeza enterraban los cuerpos. Un hombre con traje entro y todos lo miraron.

—¡Lugar!

—¡La isla flor creo que sé donde van pero es tarde!

—¡Está bien, recuerda que yo lo mataré!

## Capítulo 2